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会 議 録   

１ 会議名 

  令和５年度第１２回清里区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

⑴ 協議事項（公開） 

・次期地域協議会委員への引継ぎについて 

⑵ 自主的審議事項（公開） 

・坊ヶ池周辺の資源（自然や施設）を活用した地域の活性化について 

・子育て世帯、高齢者世帯が安全で安心して暮らせる環境の整備について 

⑶ その他（公開） 

３ 開催日時 

令和６年３月２１日（木）午後３時００分から午後４時１５分まで 

４ 開催場所 

清里区総合事務所 ３階 第３会議室 

５ 傍聴人の数 

  ― 

６ 非公開の理由 

  ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：古澤文夫（会長）、山川正平（副会長）、羽深正、向橋マチ子、保坂幸男、

堀川敏子、松永誠一、笹川重作、佐々木勝峰、竹田恵理子、横山芳一、桑

原正史 

・事務局：清里区総合事務所 佐藤所長、岩崎次長、横山市民生活・福祉グループ長

（併教育・文化グループ長）、近藤班長、田村主査 

８ 発言の内容（要旨） 

【岩崎次長】 

会議の開会を宣言 

上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の 

出席を確認、会議の成立を報告する。 

【古澤会長】 

  挨拶 
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【佐藤所長】 

  挨拶 

【古澤会長】 

  会議録の確認を笹川重作委員にお願いする。 

  それでは、次第４「協議事項」に入る。 

「次期地域協議会委員への引継ぎ」について、事務局から説明を求める。 

【近藤班長】 

  資料１により説明 

【古澤会長】 

  ただ今の説明について、皆さんから質問等はあるか。 

（質問等なし） 

【古澤会長】 

  それでは、次第５「自主的審議事項」に入る。 

「自主的審議事項」について、事務局から説明を求める。 

【近藤班長】 

  本日は、この後、それぞれグループに分かれて、議論をお願いする。 

議論いただく時間は 30分程度とし、時間になりましたら、この会場にお戻りいただき

たい。 

  皆様がお戻りになり次第、会議を再開し、各座長さんから議論した内容について報告

いただきたい。 

議論いただくポイントは、次期地域協議会委員の皆様に、自主的審議事項として議論

するに至った経緯や、審議経過、特に審議状況と今後の方向性については、引継書に記

載されている内容の詳細をまとめていただき、次期委員の皆様に引き継げるよう議論を

お願いする。なお、次期委員の皆様への引継ぎは少し先になるが、全体の説明は事務局

でさせていただき、詳細な説明は、現委員の皆様から行っていただきたいと考えている。 

【古澤会長】 

  それでは、事務局から説明があったとおり、議論いただく時間を 30分程度とし、議論

が終わりましたらこの会場にお戻りいただきたい。 

（グループに分かれて議論） 

【古澤会長】 

  それでは、それぞれの座長から、議論した内容について、報告をお願いする。 

【山川副会長】 

  坊ヶ池周辺の資源（自然や施設）を活用した地域の活性化について、疑問の解消と現

状の分析を行ってきた経緯と経過、意見交換する具体的な関係団体を示すなど、新たな
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委員の皆様に今後の議論の視点について説明したい。 

【堀川委員】 

  子育て世帯、高齢者世帯が安全で安心して暮らせる環境の整備について、これまでの

現状把握方法と、アンケート内容を検討してきた審議状況を説明するとともに、アンケ

ート項目について新たな視点で確認いただきたいことを説明したい。 

【古澤会長】 

  皆さんから、検討いただいた自主的審議事項については、次期の地域協議会において

議論いただくことになる。事務局としても本日座長から報告いただいた内容の整理をお

願いしたい。 

【古澤会長】 

  次第６「その他」に移る。 

  皆さんから何かあるか。 

【堀川委員】 

  地域おこし協力隊員の髙木さんが、「Cha
ち ゃ

-ya
や

」を始める。高齢者や子どもの居場所スペ

ースだけでなく、子ども食堂としても活動する。皆さんからも関心を持って協力いただ

きたい。 

【古澤会長】 

  それでは、本日が今年度最後の地域協議会となりますので、委員の皆さんから活動を

振り返っていただき、一言づつ感想をお願いする。 

【保坂委員】 

  令和２年からコロナ過で活動制限があった中、住民の皆さんの協力のおかげで４年間

務めることができた。次期も立候補した。よろしくお願いしたい。 

【堀川委員】 

  自主的審議事項でいろいろな団体と意見交換できたことがよかった。次期も立候補し

た。よろしくお願いしたい。 

【松永委員】 

  委員同士、情報や意見等を共有していくことが難しいと思った。 

【向橋委員】 

  ４期１６年、地域協議会委員として活動してきた。 

【横山委員】 

  地域協議会は、地域と密着した協議会であると思った。 
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【羽深委員】 

  ２期８年、いろいろな勉強をさせてもらった。 

【竹田委員】 

集落の方との意見交換で、地域のことが知られてよかった。 

移動市長室に参加したことが貴重な体験となった。次期も立候補した。よろしくお願

いしたい。 

【佐々木委員】 

  この４年間、地域協議会委員としていろいろ活動してきた。清里の現状が見えてきた。 

  次期も立候補した。よろしくお願いしたい。 

【笹川委員】 

  ４年間ありがとうございました。 

【桑原委員】 

  今後は、民生委員・児童委員を頑張りたい。 

【山川副会長】 

  ３期１２年、地域協議会委員として活動してきた。地域活動支援事業では、岡野町の

大ケヤキの整備ができた。近年では、家族への安心ノートの作成ができた。 

【古澤会長】 

  この４年間、会長となり皆さんからご協力をいただき、活動することができた。 

  ４期１６年、総合事務所長も数多く代わられお世話になった。地域協議会委員となっ

たことで、いろいろな情報が早く入ってきてよかった。 

【古澤会長】 

それでは、以上をもって第１２回地域協議会を終了する。 

最後に山川副会長から、閉会の挨拶をお願いする。 

【山川副会長】 

  閉会の挨拶 

９ 問合せ先 

清里区総合事務所 総務・地域振興グループ 

℡025-528-3111(内線225) 

E-mail：kiyosato-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せてご覧ください。 

mailto:kiyosato-ku@city.joetsu.lg.jp

